

Ausstellungspremiere im Otto-Dill-Museum Kunstvolles Handwerk



Die vier Protagonisten der Ausstellung „Kunstvolles Handwerk“: Jochen Müller von der Confiserie Michel, Helena Bolek vom Floristik Atelier Helena, Martin Denzinger vom Kunst- und Antiquitätenhaus Denzinger und Christiane Wettmann vom Kunstwerk Ladengalerie.

FOTO: PACHER

Neustadt. (pac) „Kunstvolles Handwerk“ lautet der Titel einer außergewöhnlichen Ausstellungspremiere in Neustadt an der Weinstraße. Vier Unternehmen der Werbegemeinschaft Willkommen haben sich zusammengeschlossen, um in einer gemeinsamen Aktion die künstlerischen Aspekte ihres Angebots der interessierten Öffentlichkeit zu präsentieren. Dabei handelt es sich um die Unternehmen Ladengalerie „Das Kunstwerk“, „Confiserie Michel“, Floristik Atelier Helena und Antiquitätenhaus Denzinger“. Ausstellungsort ist das Otto-Dill-Museum, die Vernissage ist am Samstag, 14. November, 12 Uhr. Eröffnet wird die Ausstellung von Oberbürgermeister Hans Georg Löffler, das musikalische

Rahmenprogramm gestaltet die auf mittelalterliche Instrumente spezialisierte Neustadterin Andrea Baur. Veranstaltungsort ist das Dill-Museum, Rathausstraße 12, Ecke Bachgängel 8.

Das Kunst- und Antiquitätenhaus Denzinger ist seit Jahrzehnten überregional bekannt bei Sammlern und Kunstliebhabern. Es bietet hochkarätige Handwerkskunst im Bereich antiker Möbel, Teppiche, Kleinantiquitäten und einer weit über die Grenzen Neustadts anerkannten Restaurierungsabteilung.

Als Slow Food-Manufaktur stellt Jochen Müller, Konditormeister aus Neustadt, Confiserie-Spezialitäten wie Pfälzer Sandsteine, Kastanienpralinen und Pepperoncini-Olivenöl-Schokolade her. Jo-

chen Müller ist im kunsthandwerklichen Bereich seit 2008 durch die Teilnahme am Kunsthandwerkerpreis der HWK Pfalz in Kaiserslautern für hochkarätige Objekte im Schokoladenbereich bekannt. Außerdem ist er Initiator und Gründer des Petit Salon du Chocolat, der in Neustadt von 2007 bis 2009 rund 10.000 Besucher angezogen hat.

Individuelles gehobenes Kunsthandwerk und Kunst aus ganz Deutschland, aber auch regional, steht im Mittelpunkt des Angebots der „Kunstwerk Ladengalerie“ von Christiane Wettmann. Hier paart sich modernes Kunsthandwerk mit ausgefallener Originalität. Ein Angebot von ca. 30 unterschiedlichen Kunsthandwerkern und Künstlern im Bereich Keramik, Grafik, Schmuck, Textiles und Glas, welches im Umkreis sonst nirgend so vertreten ist und welches auch immer mal wieder wechselt. Speziell für Neustadt und bezugnehmend auf den Standort im Eingangsbereich des Neustadter Standesamt hat sich die Ladengalerie etwas Besonderes einfallen lassen: Der Bodenseer Keramikünstler Martin Schu-

Maik
15. No
in de
Maik
zert
chor
Mott
le" s
das K
Schü
sein
mus
schö
un
Vio
rau
bas
ten
Go
soj
ko
de
ge
le
va
fr
2
C
A
h
V
C

Die Komödie im Saalbau in den Pappeln

